



神崎宣武さんの講義



座禅を体験



古代食を作る

## 総社を見る・聞く・知る

### 総社観光大学

総社の観光とその魅力を学ぶ「総社観光大学」が、10月16日から18日まで、岡山県立大学や鬼ノ城、サンロード吉備路などを会場に行われました。

観光大学は古代吉備や雪舟、赤米などをテーマにした講義、井山宝福寺での座禅、古代食の調理、備中神楽の鑑賞などのプログラムで、民俗学者の神崎宣武さんがプロデュース。市内外から集まった26人が受講しました。

講座を終えた受講者は、総社観光ナビゲーターとして認定されました。これまでの総社観光大学卒業生は延べ231人となりました。

## 世界の福祉を語る - 総社から世界へ発信 -

### 福祉ディスカッション

WHO 西太平洋地域事務局長の葛西健さん、認定特定非営利活動法人 AMDA 理事長の菅波茂さんが10月18日に来総。福祉についてディスカッションを行いました。

片岡市長は、障がい者やLGBT、ひきこもりなどに関する市の独自施策について説明。葛西事務局長は、「さまざまな人が一緒に暮らせる社会を作るためには、共感や寄り添いが大事」と、菅波理事長は、「総社には、弱者を見放さない福祉の心が高校生にまで浸透している」と語りました。

会場となった総合福祉センターには市民や関係機関・団体の職員ら約350人が集い、耳を傾けました。



ディスカッションする片岡市長、葛西事務局長、菅波理事長（左から）

## ミニフォト

### スタンプを集めて歩く



ポイントでスタンプをゲット

10月27日、茶臼嶽古墳など秦の史跡を巡る秦の郷スタンプラリーがサンピア岡山総社を発着点に開催されました。市内外から約500人が参加。チェックポイントを回ってスタンプを集め、記念品を手にしていました。

### スポーツの秋



グラウンドゴルフで交流

総社市長杯グラウンドゴルフ大会が10月23日、市スポーツセンター多目的広場で開催されました。秋晴れの中、231人が参加。笹田基さん(小寺)が28打で優勝、服部一恵さん(奥坂)が30打で準優勝しました。

### 訓練の成果を競う



標的に向けて放水

消防団実戦放水訓練大会が10月27日、市消防署で行われました。市内18分団から消防団員352人が参加。模擬の火元に放水する時間と技術を競い合いました。優勝は日美分団、準優勝は山田分団でした。



嘉門タツオさんのライブで盛り上がる(写真上)。パンの食べ比べをする参加者(写真左)

## カメラ フォトニュース まちの話題

### おいしそうなパンがいっぱい

#### プレミアム総社パンマルシェ

11月6日のパンわーどの日になんだイベント「プレミアム総社パンマルシェ」が11月10日、サンピア岡山総社で開催されました。

150人が来場し、市内12店のパンを食べ比べました。「So-ja! パンわーど」の作詞・作曲を手掛けた嘉門タツオさんのトークライブも行われました。

参加者からは、「どれもおいしそうで、目移りする」、「総社にこんなにパン屋さんがあるとは知らなかった。実際にお店に足を運んでみたい」などの声が上がっていました。

### 林さん 100歳おめでとう



施設職員らに祝福される林さん

林喜美子さん(西阿曾)が11月1日に満100歳の誕生日を迎えられ、2日に市から記念品が贈られました。和歌を作るのが好きな林さん。長寿の秘訣は、よく食べることと歌を歌うことだそうです。

### 小野さん 100歳おめでとう



家族に祝福される小野さん

小野君子さん(東阿曾)が10月16日に満100歳の誕生日を迎えられ、20日に市から記念品が贈られました。手先が器用で編み物が好きな小野さん。長寿の秘訣は、体をよく動かしてきたことだそうです。

### みんなの歯は大丈夫かな



ホワイトニングを体験

10月20日、天満屋ハッピータウンリブ総社店で、吉備路お口の健康まつりが開催されました。虫歯のできやすさチェックや歯科医師体験などを通して、訪れた親子連れらは歯の大切さを改めて学びました。

### 秋の吉備路を元気よく



無事にチェックポイントを通過

山手公民館を発着点に11月3日、そうじゃ吉備路ウォーキング大会が開催されました。備中国分寺や造山古墳などを巡る4コースに、市内外から600人超が参加。秋の景色を楽しみながら歩いていました。

### 男女共同参画社会を考える



杉山さんの話に聞き入る参加者

11月2日、総合福祉センターで男女共同参画フォーラム in そうじゃが開催され、約200人が参加。トランスジェンダー活動家の杉山文野さんが、「多様な性を受け入れることについて考えてほしい」と語りました。

### 力強いライブペイントに圧倒



真剣なまなこで描きあげる

11月9日、山手公民館で、自閉症で画家の太田宏介さんのライブペイントと母・愛子さんのトークショーが行われました。画家としての活躍を生んだ家族の絆と、生命力あふれる作品に、参加者は心を動かされていました。